



DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT MAYEN

An die Teilnehmenden
der Auftaktveranstaltung
für die Jugendhilfeplanung in Mayen

Auftaktveranstaltung für die Jugendhilfeplanung in Mayen

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren,

positive Lebensbedingungen für junge Familien zu schaffen und zu erhalten, ist eine zentrale Aufgabe des Trägers der öffentlichen Jugendhilfe. Mithilfe der Jugendhilfeplanung wird dieser Verantwortung nachgekommen. Die Stadt Mayen möchte durch eine gemeinsame, ressortübergreifende Zusammenarbeit aller an Kinder- und Jugendhilfe beteiligten Akteure seinen Bürgern in ihrer Lebensrealität gerecht werden. Daher laden wir Sie bzw. eine Vertreterin/einen Vertreter ihrer Einrichtung zu der o.a. Veranstaltung herzlich ein. Die Veranstaltung findet statt

**am Donnerstag, den 08.12.2022, 17.00 Uhr, im Sitzungssaal des Neuen Rathauses,
Rosengasse 2.**

Das Ende ist anberaumt um 18.00 Uhr.

Inhalt der Auftaktveranstaltung wird die Besetzung der vier Arbeitsgemeinschaften analog zu den Handlungsfeldern der Jugendhilfe sein. Grundlage dafür ist die sich im Anhang befindliche Beschlussvorlage des Jugendhilfeausschuss 6211/2020.

Es ist **Ihre** Mithilfe gefragt, da nur durch eine aktive Mitwirkung und Beteiligung an den Arbeitsgemeinschaften eine erfolgreiche und bedarfsgerechte Jugendhilfeplanung gewährleistet werden kann.

Zur besseren Planbarkeit der Veranstaltung bitte ich um eine kurze Rückmeldung, ob Sie an der Veranstaltung teilnehmen können, unter folgender Nummer:
Michelle Ewe: 02651/88-1027 oder michelle.ewe@mayen.de

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Meid

Oberbürgermeister